



Estimados socios:

En nombre de la junta directiva os transmito nuestros deseos de felicidad en estas fechas entrañables y prosperidad para el nuevo año.

Aprovecho para informaros de las dificultades a las que en esta ocasión nos hemos enfrentado para la publicación de nuestro tradicional almanaque, ya que en el último momento nos vimos privados de la colaboración del área de Participación Ciudadana de la Diputación Provincial, a la que no gustó la temática de este año, dedicada al Movimiento Obrero en Málaga, que consideraron politizado y fuera del ámbito del patrimonio industrial. Los que ya llevamos tiempo en esto sabemos que nuestra asociación (que no se involucra en aspectos partidistas) se ocupa del patrimonio industrial en todas sus vertientes, el tangible o material, y el intangible o inmaterial. No es la primera vez que se han abordado aspectos intangibles, como en el dedicado a los empresarios o los centros educativos.

Afortunadamente el compromiso de la junta directiva logró superar este inesperado escollo y en un tiempo record logró sacar adelante la impresión del almanaque, que fue presentado con gran éxito de público el pasado 2 de diciembre en el Ateneo.

Para cubrir el costo de la impresión y no poner en peligro las ediciones de años venideros nos vemos obligados a solicitar un donativo de 2€ a la entrega del almanaque, destinados solo a cubrir los gastos. Aquellos que aún no disponéis de él podéis adquirirlo en la librería Proteo, que de forma desinteresada se ha prestado a poner a la venta el almanaque sin obtener beneficio alguno. De esta forma solidaria el almanaque podrá llegar allí donde más interesa, que es la ciudadanía de Málaga, ya que el almanaque obedece a una intencionalidad formativa e informativa. No debéis demorar mucho obtener el almanaque, pues nos informan que ha tenido mucho éxito y se han distribuido ya la mayor parte de los ejemplares.

Para el próximo año nos esperan nuevos retos y actividades de las que iremos informando paulatinamente.

Saludos cordiales y próspero año nuevo

Francisco Rodríguez Marín

Presidente

Málaga, diciembre de 2024